

TASAS DE CAPTACIÓN PROMEDIO CDT

Las tasas publicadas corresponden al promedio diario de los CDT emitidos hace dos días hábiles y que son divulgados por la Superfinanciera. Se publican como una referencia, pero no son un compromiso para títulos que se pacten hoy; para mayor información, consultar a cada entidad.

CIA.FINANCIAMIENTO DÍAS %			
	90	180	360
Giros y Finanzas	8,77	7,74	8,22
Serfinansa	7,98	8,38	8,40
Tuya S.A.	7,51	7,60	7,57
Gmac Colombia	n.d.	7,10	n.d.
Coltefinanciera	6,80	7,33	7,75
L. Corficolombiana	n.d.	n.d.	8,62
Leas. Bancolombia	n.d.	n.d.	n.d.
Leas. Bancóldex	n.d.	n.d.	n.d.
Dann Regional	7,58	8,22	8,40
Credifinanciera	8,67	9,25	9,64
Pagos Internat.	n.d.	6,19	n.d.
Credifamilia	n.d.	n.d.	n.d.
Opportunity	7,06	6,50	n.d.
La Hipotecaria	9,10	9,50	9,95
Financ. Juriscoop	8,78	8,62	9,62

BANCOS (DÍAS E.A.)			
	90	180	360
Banco de Bogotá	6,85	6,98	7,98
Banco Popular	7,29	6,97	6,50
Banco Corpbanca	7,32	7,18	7,30
Bancolombia	6,28	6,79	7,28
Citibank	7,58	7,60	5,93
GNB Sudameris	7,61	7,73	n.d.
BBVA Colombia	6,19	6,67	6,66
Bco. de Occidente	7,38	7,32	n.d.
Banco Caja Social	6,51	6,73	6,50
Davivienda	6,16	6,16	6,66
Colpatria	7,52	7,51	6,80
Bancamía	6,63	8,99	8,05
Banco WWB	7,70	7,81	8,31
Bancoomeva	7,60	7,09	6,99
Banco Finandina	7,23	7,24	7,19
Banco Falabella	7,72	6,83	6,17
Coopcentral	7,94	6,52	8,06
Bco. Mundo Mujer	7,98	7,52	7,82
Multibank	7,51	8,51	8,87

CORP.FINANCIERAS DÍAS %			
	90	180	360
Corficolombiana	n.d.	6,80	8,47

Fuente: Superfinanciera

El petróleo WTI bajó ayer 2,26 %

Dólar	Euro	Otras monedas
\$ 2.960,91 TRM	\$ 3.116,36	Bolívar \$ 4,23
Cambios [c] \$ 2.840	Ayer \$ 3.098,68	Peso Méx. \$ 148,63
Cambios [v] \$ 2.880	En dólares 1,0525	Real Brasil \$ 955,87

Café (OIC)	Petróleo (WTI)	Acciones
US\$ 1,60 LIBRA	US\$ 52,61 BARRIL	1.326,81 COLCAP
Ayer US\$ 1,59	Ayer US\$ 53,83	Ayer 1.328,63

Interés (E. A.)	UVR	Tasa de usura
6,78 % DTF	245,0158 HOY	33,51 % CONSUMO
IBR (3 meses) 6,73 %	Mañana 245,1047	Microcréd. 55,10 %

ACCIONES DE MAYOR MOVIMIENTO

Fuente: Bolsa de Valores de Colombia

ESPECIE	Precio promedio \$	Precio cierre \$	Var. diaria	Volumen millones \$	Valor patrimonial	Liquidez bursátil
BANCOLOMBIA	25.007,25	25.040,00	-1,03%	3.689,02	20.580,21	Continua
BCO. DE BOGOTÁ	58.004,22	58.000,00	1,61%	404,12	46.432,90	Continua
BVC	23,27	23,30	-1,27%	48,32	6,77	Continua
CELSIA	4.474,16	4.480,00	0,22%	900,32	4.196,95	Continua
CEMARGOS	11.800,26	11.800,00	0,00%	2.957,85	6.148,11	Continua
CLH	10.654,46	10.600,00	-0,19%	2.667,22	7.773,00	Continua
CNEC	8.777,45	8.810,00	2,20%	1.192,30	5.851,74	Continua
COLTEJER	1.550,00	1.990,00	0,00%	0,30	7.646,38	Subasta
CONCRETO	999,42	1.020,00	2,20%	900,07	1.158,02	Continua
CORFICOLCF	28.613,99	28.600,00	-0,97%	1.666,99	21.636,96	Continua
ECOPETROL	1.310,82	1.315,00	0,38%	10.067,90	1.094,58	Continua
EEB	1.810,44	1.815,00	0,55%	728,33	1.119,28	Continua
ELCONDOR	1.080,00	1.075,00	0,00%	313	1.305,72	Continua
ENKA	0,00	10,50	0,00%	0,00	30,36	Subasta
ETB	639,72	640,00	0,00%	390,82	594,04	Continua
EXITO	15.326,41	15.360,00	-0,52%	10.740,90	16.545,22	Continua
FABRICATO	0,00	13,10	0,00%	0,00	59,81	Continua
GRUBOLIVAR	52.400,00	52.400,00	0,04%	13,05	87.403,37	Continua
GRUPOARGOS	19.919,26	19.800,00	-0,40%	8.330,04	17.216,28	Continua
GRUPOVAL	1.121,41	1.125,00	0,00%	359,34	1.067,27	Continua
GRUPOSURA	36.927,04	36.920,00	0,38%	6.689,74	37.858,07	Continua
ISA	11.367,02	11.380,00	-0,52%	4.817,57	8.500,51	Continua
MINEROS	2.361,20	2.360,00	-1,26%	236,67	2.384,11	Continua
NUTRESA	23.426,01	23.200,00	-1,11%	1.570,18	17.741,84	Continua
OCIDENTE	0,00	37.800,00	0,00%	0,00	25.544,72	Continua
PFAVAL	1.123,56	1.125,00	-0,88%	16.614,99	1.067,27	Continua
PFAVH	2.602,89	2.590,00	-2,63%	9.535,38	3.836,73	Continua
PFCOLOM	27.344,14	27.400,00	-0,44%	13.976,68	20.580,21	Continua
PFCMARGOS	10.741,82	10.740,00	-1,10%	2.290,20	6.148,11	Continua
PFCORFICOL	23.520,00	24.000,00	0,00%	4,12	21.636,96	Continua
PFCVVINDA	29.685,26	29.700,00	0,75%	1.366,59	18.488,52	Continua
PFCGRUPOARG	18.945,07	18.920,00	0,64%	1.835,19	17.216,28	Continua
PFCGRUPOSURA	36.208,67	36.400,00	1,62%	3.666,16	37.858,07	Continua
PROMIGAS	0,00	5.000,00	0,00%	0,00	2.276,83	Continua
TERPEL	11.466,01	11.480,00	0,17%	49,79	8.242,14	Continua
VALOREM	0,00	410,00	0,00%	0,00	488,46	Subasta
ICOLCAP	13.416,52	13.430,00	-0,18%	17.578,78	17.160,00	Continua

Índice accionario Colcap

Bolsa de Valores de Colombia



Dólar

Fuente: Superfinanciera



Con menores ventas, el petróleo impulsa las exportaciones del país

En enero del 2017, las ventas externas aumentaron 39,9 por ciento, tras registrar **745,4 millones de dólares más** que el mismo periodo del 2016.

Las exportaciones colombianas crecieron 39,9 por ciento en enero, según informó el Departamento

Comercio Administrativo Nacional de Estadística (Dane), con un fuerte impulso del petróleo.

Aunque en el primer mes del año el volumen de petróleo exportado cayó 19 por ciento, el valor recibido por el país subió 68 por ciento. La explicación radica en que, un año atrás, el barril de petróleo se llegó a cotizar a 26 dólares, mientras que en el arranque del 2017 estuvo alrededor de los 55 dólares.

Sin tener en cuenta el combustible, las ventas al exterior también presentan un importante repunte, puesto que las exportaciones diferentes al petróleo crecieron 30,9 por ciento, y sin el total de minerales aumentaron 23,4 por ciento.

Así las cosas, de acuerdo con los datos del Dane, en enero de este año se exportaron 2.614,4 millones de dólares, frente a los 1.869,0 millones registrados en igual mes del 2016, lo que significó esa variación de 39,9 por ciento, comparada con la del primer mes del año anterior, que presentó una caída de 35,6 por ciento.

La entidad destacó que



En el primer mes del año, Estados Unidos fue el principal destino de las exportaciones del país.

con enero del 2017 ya son tres los periodos consecutivos con tasas de crecimiento positivas.

Y si se miran las cifras del petróleo, se encuentra que la explicación a esa variación del 68 por ciento en el grupo de combustibles y productos de las industrias extractivas es conse-

cuencia de la venta por 1.467,2 millones de dólares, luego de venir de 873,1 millones de dólares en enero del 2016.

Así mismo, ese comportamiento se explicó principalmente por la variación de las ventas externas de petróleo, los productos derivados del petróleo y los conexos, con un aporte del 66,8 por ciento. En enero del año pasado, las exportaciones del grupo de combustibles tuvieron una variación negativa de 45,1 por ciento.

Por su parte, el grupo de productos agropecuarios, alimentos y bebidas presentó una variación de 23,8 por ciento, al pasar de 434,0 millones de dólares en enero del 2016 a 537,3 millones en el mismo mes del 2017.

En enero del año en curso se exportaron 10,2 millones de toneladas métricas y en igual mes del 2016 fueron 8,9 millones de toneladas métricas.

En el primer mes del año, Estados Unidos fue el principal destino de las exportaciones del país, con una participación de 28 por ciento en el valor total exportado; le siguieron Panamá, España, China, Ecuador y Bahamas.

En el primer mes del año, Estados Unidos fue el principal destino de las exportaciones del país, con una participación de 28 por ciento en el valor total exportado; le siguieron Panamá, España, China, Ecuador y Bahamas.

Por su parte, el grupo de productos agropecuarios, alimentos y bebidas presentó una variación de 23,8 por ciento, al pasar de 434,0 millones de dólares en enero del 2016 a 537,3 millones en el mismo mes del 2017.

La apuesta del Valle del Cauca para su resurgir

Fortalecer la institucionalidad, ampliar su gama de servicios y mantener un nivel, que por ahora su-

Nación be, son parte de los retos que el Valle del Cauca se traza para su crecimiento.

La región, afectada hace algunos años por la violencia y los malos manejos, se ha presentado mejor en materia de empleo y en fortalecimiento de su industria.

Así lo señala Esteban Piedrahíta, presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Cali, quien asegura que el crecimiento que han tenido la construcción, el comercio y los despachos de cemento ha representado un aumento superior al de la capital del país.

“El Valle del Cauca no fue el gran beneficiario de la fiesta generada por el boom petrolero, pero ahora, cuando el país enfrenta su guayabo, se espera que a esta región le vaya mejor”, asegura Piedrahíta.

Agrega que “Colombia es un país de regiones, lo que quiere decir que el buen momento que tuvieron en el oriente no se reflejó tanto en occidente; por el lado de Cali, el crecimiento fue bueno en el comercio, la venta de vehículos y las constructoras”.

Pese a algunos inconvenientes registrados por parte del sector azucarero, Piedrahíta asegura que la exportación creció un 12 por ciento.

“En el tema agrícola, el



El presidente de la Cámara de Comercio de Cali, Esteban Piedrahíta, manifiesta su optimismo por la región.

Valle tiene una tierra muy buena, y muy buenos centros de investigación y un clúster alrededor del azúcar muy fuerte. También lo hay en el tema forestal y frutícola. La agroindustria es muy reconocida y se ha logrado avanzar en innovación”.

A su vez, el desempleo cayó en el primer trimestre del 2016 a un 12,3 por

ciento, según cifras del Departamento de Estadística (Dane), las cuales mostraron un descenso de 0,7 puntos porcentuales respecto del mismo periodo del año 2015.

“Estamos bien respecto a las otras ciudades y esperamos fortalecernos. Hace unos años era diferente, pero mejoramos”, aclara.

Entre la buena hora para invertir y fortalecer en la región, el Departamento Nacional de Planeación (DNP) publicó un informe en el que el Valle del Cauca se posicionó como el departamento con el mejor desempeño fiscal del país, lo cual multiplicó por cinco su capacidad de inversión.

Justo & Bueno va contra sus testigos: D1

El lío de Koba y Mercadería sube de voltaje.

“Resulta sorprendente que Mercadería Justo & Bueno esté denunciando penalmente a los dos testigos que, por su propia iniciativa, había llamado para dar un testimonio en el proceso que iba a iniciar contra D1”, dijo Koba Colombia, operadora de esta marca. Agrega que las declaraciones se dieron en un proceso en el cual no tuvo ninguna participación, pues se trataba de una etapa previa a la demanda.

“Hubo empresarios que, bajo la gravedad del juramento y en el marco de la investigación que se adelanta en la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) por actos de competencia desleal de Koba en contra de Mercadería, incurrieron en contradicciones cuando explicaron las circunstancias por las que rehusaron desarrollar la relación comercial con nuestra empresa”, destaca la firma.

Ante esto, el bufete de Jaime Granados respondió que los proveedores fueron llamados por Mercadería para rendir testimonio en el marco de unas pruebas que sirvieron de sustento para solicitar medidas cautelares, y dadas sus contradicciones ante la SIC.